# 市民の声(10月分)

# 意見 35

R4. 10. 3

以前も一時保育について問い合わせさせていただきましたが、ほとんど一時保育が利用できずにいます。コロナ禍で面接受付していなかったところで再開したりなどありますが、1番驚いたのは市のホームページでは一時保育の対象施設になっていて土曜日の利用できる旨が記載されているのに在園児でいっぱいで登録できないと返答されました。支援センターの先生に、平成29年度の一時保育の施設の数などお聞きしましたが、現在土曜日に利用できる施設減っていますよね?

子供の数も増えていて一時保育を平日土曜日問わず利用したくてもできない方も多いのではないでしょうか?多種多様な働き方がある中で預けられないのは死活問題です。ベビーシッターの利用なども検討しましたが、やはり事件や事故があったらと思うと怖いです。

Instagram などで袖ケ浦市に移住誘致の広告など見かけますが、まずは市内に住んでいる人の満足度を、上げるのが先ではないですか?子育てがしやすいって記載ありましたけど、私は一度も子育てがしやすいと思ったことはありません。現状がこんな状態なら袖ケ浦市に引っ越してきませんでした。この市から引っ越ししたいくらいです。以下の点を袖ケ浦市に要望します。

- ① こども館に一時保育の施設を併設する
- ② 以前一時保育を行なっていた園での一

#### 時保育の再開

③ 現在一時保育を行っている施設で在園

児とは別に、土曜日、一時保育の受け入れ人数を設けていただく。

④ ファミサポの協力会員さんにお願い

し、気軽に短時間(1、2時間程度)預けられるシステムを作る。(木更津市にそのようなシステムがあったと記憶しています。)

⑤市とベビーシッターさんが提携し、市民がベビーシッター利用する際に補助を受けられるようにする簡単なことからでいいので困っている子育て世代に希望を持たせてください。袖ケ浦市内に住む子育て世代に、困っている事やどんなシステムがあったら利用したいかなどアンケートをとって市民の声を聞いてください。子育て世代の生の声を聞き、子育てしやすい袖ケ浦市にしてください。以前問い合わせした際、すくすく子育てブックを郵送していただきましたが、必要な内容はホームページで拝見できます。郵送する手間や費用を一時保育の施設を充実させるための費用などに当ててください。

#### 回答

R4.10.28 子育て支援課 保育幼稚園課

日頃より、市行政にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

この度、\*\*様よりご意見をいただきました、一時保育等のご要望について回答いたします。

はじめに、そでがうらこども館につきましては、親同士の交流や育児に関する相談 等を行う子育て支援センターであることから、一時保育施設の併設は考えておりませ んのでご理解ください。

次に、以前一時保育を行っていた園での一時保育の再開についてでございますが、 一時保育の実施は各保育園での判断により実施されております。現在、コロナ禍にお ける在園児童の感染症予防と保育士不足により一時保育を休止している保育園がござ いますが、今後、様々な状況が改善した際には、一時保育を再開するようお願いして まいります。

また、在園児童とは別に土曜日の一時保育の受入れ人数を設けることについてでございますが、現在、本市では公立・私立を合わせ4つの施設で土曜日に一時保育を行っております。一部保育施設においては保育士の配置状況などにより、受け入れが難しい状況もあると伺っておりますが、全ての施設で受け入れができない状況では無いことを確認しておりますので、複数の施設にご相談いただきますようお願いいたします。

次に、ファミリーサポートセンター提供会員の短時間の預かりでございますが、現在、短時間での預かり希望についても承っておりますが、地域で子育ての支援をし合う相互援助活動となりますので、提供会員とのマッチングの他、安全に援助活動を行うために利用会員、提供会員、ファミリーサポートセンター職員で事前に打合せを行ったうえでの利用となりますのでご了承ください。

次に、ベビーシッターを利用する際の補助についてですが、前回ご回答させていただいたとおり、本市においても近隣市における民間事業者や個人によるベビーシッターの派遣サービスが利用可能な状況にありますが、現在のところ利用に対して市が補助することは考えておりませんのでご理解ください。

最後に、子育て世代へのアンケートについてですが、毎年、市内に居住するO歳児から小学校在学までの児童を持つ保護者の中から無作為で抽出した1,100名を対象として、「袖ケ浦市子育てアンケート」を実施し、子育て施策に関する意見等を伺っております。今後も、アンケートの意見等を参考にしながら、子育て施策の充実と環境の向上に向けて取り組んでまいりますので、ご理解を賜りますようお願いいたします。

この度は、貴重なご意見をお寄せいただきありがとうございました。

# 意見 36

R4. 10. 11

上泉、行政センター行きバス停の川のそばの竹が垂れ下がりお化けが出そう。薄暗 くバスを待つ状態でない。市長、一度平岡公民館まで坂道を歩いてもらいたい。高台 に残された前の道切、信号もなく向袋38軒皆迷惑している。

## 回答

R4. 10. 31 土木管理課 土木建設課

日頃より市行政に対し、ご理解ご協力をいただきありがとうございます。

この度、ご意見をいただきました県道千葉鴨川線高谷バイパス下り線の上泉バス停付近における道路へのはみ出し樹木についてでございますが、本市でも現地を確認し、令和4年10月26日に道路管理者である千葉県君津土木事務所に現状の報告及び対応策の検討を依頼いたしましたので、ご報告させていただきます。

また、信号機の設置につきましても、千葉県君津土木事務所に確認したところ、「高谷バイパス区間全体を通して信号制御の必要な箇所を千葉県警察が決定して設置しました。要望箇所における信号機設置について、引き続き地元の声を伝えてまいります。」との回答ですので、ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

## 意見 37

本日行われた平川地区幼児教育・保育施設整備説明会に参加いたしました。説明会でご説明いただきありがとうございました。今回の説明会で平川地区の幼児教育・保育施設整備にあたっての課題で人口減少が進む地域の活性化とありましたが、私自身他の市から移り住んで来たので実際に住んでみて平川地区の中でも横田周辺で気になった点がありましたので意見させていただきたいと思いご連絡いたしました。

平川地区は自然豊かで人も良く、地域の方々がとても子供を大切にしてくださいます。私が住んでいる地域は昔からのお月見泥棒という子供と地域の大人を繋ぐ素晴らしい行事もあり、幼稚園や保育園、小学校、中学校も近く子育てをするのにとても素晴らしい環境かと思います。

ですが整備されていない道や歩道のない道、歩道が狭い道も多くベビーカーを押しながら子供と手を繋いで歩くには怖い道が多いです。特に国道409号は国道に面した場所にお店が多く、小学校や幼稚園に行く際国道を渡って登園、登校をする児童も多いです。ですが、歩道が狭く車通りが激しい為子供1人で登校するには危なく子供をつれて歩くにはとても大変な思いをします。教育機関への距離はもちろんですが、子供が歩く際の道路環境が整備されているとより子育て世帯は移住しやすくなるかと思います。子供が住みやすい地域はお年寄りや障害を持った方も住みやすい地域になるかと思います。難しいとは思いますが、ご検討いただけると幸いです。よろしくお願いいたします。

# 回答

# R4.11.8 子育て支援課 土木管理課 学校教育課

この度は、平川地区幼児教育・保育施設整備計画説明会にご参加いただき誠にありがとうございます。平川地区の魅力ある子育て環境の構築を目指し、引き続き取り組みを推進してまいります。

ご意見をいただきました国道409号横田駅周辺における歩道の整備についてですが、本路線の管理者は千葉県君津土木事務所となることから、\*\*様からいただきました歩道整備に関するご意見につきまして、道路管理者である千葉県に対し、情報提供するとともに、市といたしましても、改善が図られるよう要望をしてまいります。

また、通学路の安全対策につきましては、市内小中学校から道路管理者等へ正式に要望する機会が、通学路安全対策協議会や母と女性教職員の会など、いくつかございます。各校では、毎年度、学区内の危険箇所を精査し、より危険と思われる箇所から順に要望をあげております。

国道409号横田駅周辺につきましては、昨年度に行った通学路緊急一斉点検におきまして、道路管理者である千葉県君津土木事務所に安全対策を要望し、外側線の引き直しや路側帯のグリーンペイントの塗り直し等を実施していただきました。

しかしながら、幅員や歩道が狭いことなど道路環境の抜本的な改善はされておらず、 今年度も、学区の小学校から対策要望が出されたため、改めて、通学路安全対策協議 会におきまして、道路管理者、警察等と現地合同点検を実施いたしました。

市といたしましても、引き続き安全対策を検討してまいりますのでご理解くださるようお願いいたします。

この度は、貴重なご意見をお寄せいただきありがとうございました。

#### 意見38

R4. 10. 24

初めまして\*\*と申します。丸3年ほど前に新潟県柏崎市から引っ越しをしてきました。 ちょうどその頃、台風で被害を受けられた多くの屋根がビニールシートをかけているんだ と印象を受けました。 それと、広報の放送で緊急情報や行方不明の連絡など放送していても家の中に居てはまったく何を言っているのかわからないということ。聞こえなく窓を開けたときには放送は終わっていること。まだまだこれから災害があると思われる今、特にお年寄りが多い、聞こえないと他人事で終わってしまいます。絶対に必要だと思いますので、検討して頂きたいです。

緊急情報を伝える手段として各世帯の屋内で、緊急情報が受信できる「戸別受信機」を 設置して頂きたい。

以前住んでいた新潟県柏崎市では全世帯に戸別受信機を無料で取り付けて下さり、実際 に震災があった際はとても助かったことがあるので連絡しました。

# 回答

R4.11.11 防災安全課

日頃より、市行政にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

この度、ご提言いただきました内容についてお答えいたします。

本市では、令和元年度から3年度にかけて、市内に設置されている全ての防災行政 無線子局(スピーカー)の更新を実施いたしました。

その際に、平時の放送では、子局付近にお住いの方等が騒音と感じる場合もあるため音量調整を実施しており、目安として、室内では「窓をあけることで聞くことができる」程度とし、災害等の有事の際には最大音量にて放送するよう運用しております。

また、戸別受信機につきましては、高齢者単独世帯や聴覚障がい等の難聴者の方、 防災行政無線の音が届きにくい難聴地域にお住いの方を対象に、子局からの放送を補 完するものとして無償貸与しております。

このため、現時点において戸別受信機を全戸に無償貸与する予定はございませんが、 ゆっくり聞き取り易く読み上げるなど、より一層聞き取りやすい放送を心がけてまい りますので、ご理解くださるようお願いいたします。

なお、放送を聞き逃した場合には、次の方法により確認することができますのでご 利用ください。

- 〇 防災行政無線テレホンサービス (フリーダイヤル:0120-031-240) 自動録音された放送内容を通話料無料で聞くことができます。
- 〇 生活安全メール

生活安全メールで放送内容を配信しています。生活安全メールのご利用は、市ホームページや携帯電話用サイト「マイタウン袖ケ浦市」にアクセスしてメールサービスの登録が必要です。

- 袖ケ浦市公式ホームページ: http://www.city.sodegaura.lg.jp/
- マイタウン袖ケ浦市 : http://www.lamo.jp/sodegaura/
- 〇 市ホームページ

放送と同時に、放送内容を市ホームページのトップページに掲載しています。

〇 市公式ツイッター

放送と同時に、放送内容を市公式ツイッターにも掲載しています。

市公式ツイッターの利用は、ツイッターのホームページにアクセスしてサービスの登録が必要です。

- ・ 市公式ツイッター : https://twitter.com/sodegaura\_city
- ・ Twitter のホームページ : https://twitter.com/
- この度は貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。

## 意見 39

R4. 10. 24

いつもお世話様です。

要望

総合運動場のテニスコートについて

1. Dコートのライン外側がすり減って

足が引っかかりそうになります。補修等できないでしょうか。(補修してほしいです)

2. 壁打ち側の緑のネットがさけている

ので補修してください。

(その他)

奈良輪東町 (バス停) 付近のいたずら書きが依然そのままになっています。国土交通省 (千葉) と連絡を取り補修を進めてほしいです (数カ月前に要望を連絡)

#### 回答

R4.11.18 スポーツ振興課 土木管理課

日頃より市行政に対し、ご理解ご協力をいただきありがとうございます。

はじめに、総合運動場テニス場の修繕についてですが、Dコートの人工芝につきましては、劣化により擦り切れている状態であることから、早急に改修工事に着手し、今年度内に工事が完了できるよう、現在、準備を進めているところです。

修繕までの間は、ご不便をおかけし申し訳ございませんが、A・B・Cコートを使用していただきますよう、お願い申し上げます。

次に、壁打ち側のネットにつきましては、ボールが抜けないよう破損部分を修繕いたしました。

最後に、奈良輪東町バス停付近の国道16号高架橋の落書きにつきましては、令和 4年10月28日に市にて現地を確認し、残っていることを確認いたしました。つき ましては、同日に改めて道路管理者である国(国土交通省関東地方整備局千葉国道事 務所)に対応いただくよう依頼をいたしましたのでご報告させていただきます。

このたびは、貴重なご意見をお寄せいただき、ありがとうございました。